

IBF

Datum 29.02.2016

per Email

Sehr geehrter Herr Dufner, liebes IBF-Team,

ich möchte unsere letzte gemeinsame Aktion, nämlich die Gestaltung eines 8 Seiten umfassenden Flyers zum Anlass nehmen, mich für die fabelhafte Zusammenarbeit und Unterstützung im Bereich Marketing zu bedanken.

Was soll ich sagen: Ich bin begeistert! Von den kreativen Ideen, dem Arbeitstempo und der professionellen Umsetzung.

Zu erleben, was aus einer vagen Idee binnen weniger Tagen zu Papier gebracht wurde, hat mich wirklich restlos begeistert. Ich kann nur sagen: weiter so!

Die Zusammenarbeit mit Frau Schmolke-Hönigschmied ist sehr angenehm und unkompliziert. Selbst auf meine Mails, die ich arbeitsbedingt oft am Wochenende oder spät abends verschickt habe, wurde prompt reagiert. Das nenn ich Kundenservice!

So macht es Spaß, Dinge ins Rollen zu bringen. Wir freuen uns über die neuen Briefbögen, die Auftragsblöcke und die Visitenkarten und auch über die bebilderten Anzeigenvorlagen, die wir nun im Jahresverlauf beliebig einsetzen können. Alles ist sehr schön geworden und lässt die einheitliche Handschrift erkennen.

Unsere nächsten Projekte werden der bestehende Internetauftritt zu überarbeiten und unsere KFZ-Beschriftung sein, welche wir gerne zusammen mit IBF optimieren wollen.

Nochmals herzlichen Dank – wir sind sehr zufrieden!

Mit freundlichen Grüßen aus Bad Urach

  
Peter Schofer